



Bei uns sitzen Sie in der 1. Reihe

Mitten drin in der Sonne in der Hussenstraße



Die Untere Sonne verwandelt sich in den nächsten Wochen zur WM ARENA. Bild: sas

Vom 14. Juni bis 15. Juli verwandelt sich die „Sonne“ in der Hussenstraße in eine Public Viewing Arena. Auf zwei großen Leinwänden werden alle Spiele live übertragen. Der komplette Eingangsbereich und das ehemalige Restaurant werden zur wetterunabhängigen und gemütlichen WM Übertragung. Geöffnet wird täglich eine halbe Stunde vor dem ersten Spiel, Schluß ist ca eine Stunde nach dem letzten Spiel.

Verzehr

Der Eintritt ist frei. Auf der Getränkekarte stehen Ruppener Bier, Wein, Sekt, Kaffee. Fremdverzehr ist nicht erlaubt. Hungern muss aber niemand während der Spiele: Die Veranstalter arbeiten mit dem alteingesessenen Pronto Pizza Express zusammen. „Einfach die Pizza an der Theke bestellen und ein Fahrer liefert zeitnah“, sagt Sven Kleiner von der Agentur konstanz-live.de, der als Projektleiter das Event organisiert.

Konstanz-live.de ist nicht nur Event- und Medienagentur, welche in diesen Räumlichkeiten auch die Fasnetsoone 2017 und 2018 veranstaltet haben, sondern unterstützen auch viele Gastronomen, Einzelhändler und Veranstalter in den Bereichen Social Media, Print und Organisation. „Wir lieben Konstanz und wollen möglichst lokal Veranstaltungen und Livekonzerte fördern“, ist das Fazit von Sven Kleiner, so werden wir auch in der an dieser Adresse gelegenen Rockbar ab September wieder unsere „Sunday Concerts“ mit hochkarätigen, internationalen Bands nach einer Sommerpause im „Meet & Greet“ Style fortsetzen. Hier stehen bereits bekannte Namen wie Blaze Bayley (Iron Maiden), Percival (Voice of Germany) und Krähe (Frontmann von Six) auf dem Line up. (sas)

Kontakt

www.fussballsonne.de

Live im WM-Zelt in der Bleiche

Im Restaurant Stromeier-die Bleiche kann man die WM live im Biergarten erleben. Für die Spiele stellt das Pächterpaar Liane und Gerd Hammerer ein WM-Zelt mit einer 3 mal 6 Meter großen Leinwand auf. Der Vorteil am Zelt: „Wir sind wetterunabhängig. Außerdem kann man auf die Leinwand schauen, ohne dass die Sonne beeinträchtigt“, sagt Liane Hammerer. Reservierungen werden keine entgegengenommen, aber im Biergarten ist genug Platz.

Liane und Gerd Hammerer haben im Oktober 2016 das Kleinalwertsertal gegen den Bodensee getauscht und führen seitdem das Restaurant Stromeier-die Bleiche. Die erfahrenen Gastronomen bieten süddeutsche und österreichische Schmankerl

und legen besonderen Wert auf regionale, hausgemachte und natürliche Produkte. Im Restaurant gibt es Speisen à la carte sowie Mittagstisch und Mittagbuffet.

Aus dem Biergarten

Auf dem Speiseplan während der WM stehen die Biergarten-Spezialitäten wie Hendl, Currywurst mit Pommes, Leberkäse mit Kartoffelsalat oder Flammkuchen mit Speck und Zwiebeln frisch aus dem Ofen. Und dazu gibt es selbstverständlich ein frisches Bier. (sas)

Kontakt

Restaurant Stromeier-Bleiche. Bleicherstraße 8 Tel. +49 7531 9422860



Liane und Gerd Hammerer stoßen auf gelungene WM-Tage an. Bild: sas

Alle Spiele auf Großleinwand am Hörnle



Da kommt sie hin: Pächter Tino Schumann zeigt wo die Großleinwand aufgestellt wird. Bild: sas

„Wir möchten die hohen Kosten über die Getränke refinanzieren. Ich hoffe, dass die Besucher das akzeptieren und nicht ihre eigenen Getränke mitbringen.“ Am Kiosk gibt es neben Ruppener Bier, Eis und Fruchtsaftschorlen vom Randegger die üblichen Schwimmbadklassiker wie Currywurst, Pommes und Salate.

Zwischendurch ein Bad im See

Aufgrund der tollen Lage des Hörnle-Restaurants kann man zwischen den Spielen ein erfrischendes Bad im See nehmen. Und falls es regnet? „Dann ziehen wir das trotzdem durch“, sagt Tino Schumann. „Bei der EM hatten wir auch verregnete Tage und haben dann unter dem Regenschirm gemeinsam mit unseren Stammgästen die Spiele angeschaut. Das waren wir den Gästen schuldig und es war eine gute Stimmung.“ Im Restaurant Hörnle ist übrigens auch außerhalb der WM einiges geboten: Während der Sommermonate geben regionale Bands Covermusik aus Rock und Pop oder eigene Stücke zum Besten. (sas)

Kontakt

Café Restaurant Hörnle Eichhornstrasse 100 78464 Konstanz Tel.: 07531 36 78 93 www.hoernle-konstanz.de

Nach der EM 2016 bietet das Restaurant Hörnle auch bei der WM wieder die Möglichkeit, die Spiele auf der Großleinwand zu verfolgen. Die 4 mal 2 Meter große LED-Leinwand wird direkt vor dem Trampolin aufgestellt. Besucher können Speisen und Getränke entweder an einem der Terrassentische beziehen oder sich damit auf die Wiese setzen.

Hochwertige Leinwand

Pächter Tino Schumann hat viel Geld in die hochwertige Qualität der Leinwand investiert, so dass man auch bei Sonneneinstrahlung gut sieht. Deshalb ist ihm eines sehr wichtig:

Ein Event von KONSTANZ-LIVE.DE
Fühle den Puls Deiner Stadt...

WM SONNE

HUSSENSTRASSE 6 KONSTANZ
WWW.FUSSBALLSONNE.DE

WM LIVE IM BIERGARTEN

14.06. – 15.07.2018
Alle Spiele live auf Großleinwand
Unser WM-Zelt ist bei jedem Wetter geöffnet!
(Keine Reservierungen möglich)

NEU: Bleiche-BBQ
jeden Freitag & Sonntag 18 bis 21 Uhr

Stromeier
Restaurant - Café - Bar - Biergarten
Die Bleiche

Bleicherstr. 8 · 78467 Konstanz
Tel. 0 75 31 - 94 22 86 0
info@stromeier-die-bleiche.de
www.stromeier-die-bleiche.de

hörnle **EINTRITT FREI**

WM-LIVE

alle Spiele auf Großleinwand
14.06. - 15.07.

www.hoernle-konstanz.de
Eichhornstraße 100 78464 Konstanz Tel. 07531 / 367893

Unsere Auswahlmannschaft.

Beim Kauf einer Kiste Ruppener-Bier erhalten Sie ein WM-Glas GRATIS an der Info/Kasse!

(in teilnehmenden Märkten, solange Vorrat reicht)

